



Geschäftsführer der COPRO Immobilienmanagement GmbH Marc Julius Kimmich und CEO der COPRO AG Karsten Bauschmidt | Ann-Sophie Kimmich

## **COPRO AG: Generationswechsel und strategische Neuausrichtung**

*06. Oktober 2025*

Die COPRO Gruppe, renommierter Entwickler und Bestandshalter von Immobilien, stellt sich für die Zukunft neu auf. Mit einem klar strukturierten Generationswechsel innerhalb der Gründerfamilie und der gezielten Erweiterung ihrer Geschäftsfelder stärkt das Unternehmen seine Marktposition und legt den Grundstein für weiteres Wachstum.

### **Nachfolge in der Immobilienverwaltung**

Im Zuge einer langfristig vorbereiteten Nachfolgeregelung hat die COPRO AG ihre Tochtergesellschaft COPRO Immobilienmanagement GmbH an Marc Julius Kimmich

übertragen.

„Die Übernahme unserer Immobilienverwaltung ist ein bedeutender Schritt und eröffnet Marc Julius Kimmich die Möglichkeit, das etablierte Unternehmen eigenständig weiterzuentwickeln – mit innovativer Technologie und gezielter Akquise. Gleichzeitig bleibt die COPRO Immobilienmanagement weiterhin für unseren Eigenbestand in Berlin und Stuttgart verantwortlich. Die enge Zusammenarbeit wird also bestehen bleiben“, erklärt Karsten Baur Schmidt, CEO der COPRO AG.

Marc Julius Kimmich, Sohn des Unternehmensgründers Marc F. Kimmich, sammelte nach seinem Master in Real Estate Development der IE Business School in Madrid mehrjährige Erfahrung in der Immobilienwirtschaft. In seiner bisherigen Rolle als Kaufmännischer Leiter der COPRO Immobilienmanagement GmbH wurde er intensiv auf seine neue Aufgabe vorbereitet.

### **Generationswechsel im Management**

Mit der Übergabe setzt die COPRO AG ihre Neustrukturierung fort. Antje Striebel-Kimmich, über 30 Jahre in Führungspositionen der Gruppe tätig, hat ihre Ämter als Vorständin der COPRO AG und Geschäftsführerin der COPRO Immobilienmanagement GmbH abgegeben.

„Antje Striebel-Kimmich hat das Gesicht der COPRO über Jahrzehnte maßgeblich geprägt und mit großem Engagement zum Erfolg des Unternehmens beigetragen. Dafür danken wir ihr herzlich“, betont Marc F. Kimmich, Gründer der COPRO und Mitglied des Aufsichtsrats.

### **Gestärkte Unternehmensführung und neue Wachstumsstrategie**

Seit Anfang 2024 verantwortet Karsten Baur Schmidt als CEO die Gesamtleitung der COPRO AG und leitet zusätzlich das Family Office der Gründerfamilie. Unterstützt wird er dabei von einem erfahrenen Aufsichtsrat unter dem Vorsitz von Nils Erichsen sowie den Mitgliedern Marc F. Kimmich und Ansgar Oberholz. Gemeinsam treiben sie die strategische Weiterentwicklung des Unternehmens voran und begleiten die Erschließung neuer Geschäftsfelder.

### **Wachstum in Metropolregionen und neue Impulse**

Die COPRO Gruppe setzt auf gezieltes Wachstum: Sie baut ihr Bestandsportfolio in den Metropolregionen Berlin und nun auch Leipzig aus und stärkt gleichzeitig ihre Position als Service Developer. In einem anspruchsvollen Marktumfeld profitiert das Unternehmen von seiner langjährigen Erfahrung und der tiefen Vernetzung in der Immobilienbranche.

Dadurch ist COPRO bestens positioniert, um neue Impulse in der Projektentwicklung zu setzen und nachhaltige Wachstumspotenziale zu erschließen.